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ACTA Nº 8 
 
 

 
------ Aos vinte e três dias do mês de Abril do ano de dois mil e oito, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e quinze minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------- 
------ Ponto Um ……. Análise das Propostas do Concurso da “1ª Fase da Obra da Sede 

 da Junta de Freguesia”e deliberação sobre a atribuição à 
 “Empresa Vencedora”. ---------------------------------------------------- 

------ Ponto Dois …… Expediente. ------------------------------------------------------------------ 
------ Ponto Três......... Diversos ---------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro ------------------------------------------------------------------------- 
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura ------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por maioria. ------------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no Primeiro Ponto da Ordem 
de Trabalhos: Análise das Propostas do Concurso da “1ª Fase da Obra da Sede da Junta 
de Freguesia”e deliberação sobre a atribuição à “Empresa Vencedora”. ------------------- 
------ O Presidente tomou a palavra apresentando as propostas das Empresas concorrentes, 
as quais depois de devidamente analisadas e avaliadas respectivamente pelo executivo, o 
mesmo deliberou que fosse adjudicada a empreitada da “1ª Fase da Obra – Sede da Junta 
de Freguesia” à “Empresa seleccionada J.C.E. Sociedade de Construção Civil e Obras 
Públicas Lda., com Sede em Turquel – Alcobaça, pelo valor de 159.446,50€ (cento e 
cinquenta e nove mil, quatrocentos e quarenta e seis euros e cinquenta cêntimos), mais 
IVA, a qual foi classificada em primeiro lugar, estando assim de acordo com o parecer 
emitido pelo serviços técnicos da Câmara Municipal desta cidade. ----------------------------- 
------ O executivo deliberou ainda por unanimidade delegar poderes na pessoa do 
Presidente Manuel Pereira Bilreiro, afim do mesmo poder outorgar o contrato e 
assinatura dos respectivos documentos inerentes à obra acima referida. -------------------- 
------ Em seguida passou-se ao Segundo Ponto: Expediente. ----------------------------------- 
 Ofício recebido do “Orfeão do Entroncamento” (Associação Cultural), com a 

referência 20/08, datado de 08/04/2008, registado nestes serviços com o nº 105, em 
08/04/2008. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de Apoio para o XXII Festival de Coros do Entroncamento, 
integrado nas Festas da Cidade e de S. João – 15 de Junho de 2008 – Valor das 
lembranças a atribuir aos três Grupos Corais 64,00€, com IVA incluído. --------- 
------ O executivo tomou conhecimento do pedido formulado, tendo deliberado por 
unanimidade aceder ao referido, comparticipando assim, com a importância de 
64,00€ (sessenta e quatro euros), já com o Iva incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 
18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-A / 2002 de 11 de Janeiro Artº 
34.º ponto 6 alínea l). ---------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício vindo da “NOVIS”, sem referência e datado de 01/04/2008, registado nestes 
serviços com o nº 109, em 10/04/2008. ------------------------------------------------------- 
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ASSUNTO: Cancelamento do “Serviço Novis” – Dando a conhecer o plano 
tarifário contratado no qual se previa um período mínimo de permanência e se 
encontrava ainda a decorrer. ---------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo constatado que o referido contrato iria 
ter o seu término no dia 14/02/2009, tendo que aceder ao valor que iria ser aplicado 
por incumprimento do referido contrato o qual seria reflectido na factura do mês em 
curso. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Mail recepcionado nestes serviços vindo dos Serviços Sociais da Câmara 
Municipal do Entroncamento, datado de 09/04/2008, pelas 17:32:39, registado 
nestes serviços com o nº 107 no dia 10/04/2008. -------------------------------------------- 
ASSUNTO: COLÓNIA BALNEAR DA NAZARÉ/2008 – PROJECTO 
JUVENTUDE E 3ª IDADE – Tabelas anexas. -------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade remeter à 
Câmara Municipal para apreciação e possível resposta ao assunto referido, uma vez 
ser da competência da mesma no que dizia respeito à regularização de pagamentos. – 
------ Quanto ao “Projecto Juventude”, o executivo deliberou por unanimidade 
estarem receptivos ao envio de crianças carenciadas para a Colonial Balnear da 
Nazaré, ficando assim a aguardar que a Câmara Municipal se pronuncie sobre o 
assunto em causa. -------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Associação “CADE” – “CLUBE AMADOR DE DESPORTOS 
DO ENTRONCAMENTO, com a referência 248.2007/2008, datado de 08/04/2008, 
registado nestes serviços com o nº 111, em 11/04/2008. ----------------------------------- 
ASSUNTO: Estatuto de Utilidade Pública – Pedido de emissão DECLARAÇÃO 
sobre mérito do trabalho desenvolvido pelo “CADE” – Clube Amador de 
Desportos do Entroncamento no desenvolvimento desportivo e cultural. ----------
------ Solicitam ainda que conste na referida DECLARAÇÃO, a especificação dos 
apoios concedidos. ------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade passar a 
referida declaração, mas só depois de consultada previamente a Lei referente ao 
ESTATUTO DE UTILIDADE PÚBLICA, D.L. nº 460/77, de 07 de Novembro 
de 1977. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício proveniente da Associação “UNIÃO FUTEBOL ENTRONCAMENTO” –, 
sem referência e datado de 10/04/2008, registado nestes serviços com o nº 112, em 
11/04/2008. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Convite para o Festival de Patinagem Artística, dia 19/04/2008, 
pelas 21 horas. ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo o Presidente esclarecido os presentes, 
sobre a sua indisponibilidade de ter estado presente no referido evento, tendo o 
mesmo em data oportuna delegado poderes ao Vogal João Lopes da Rosa, para o 
fazer representar. --------------------------------------------------------------------------------- 
------ Tomou a palavra o Vogal João Lopes da Rosa, afim de dar conhecimento aos 
restantes membros do executivo sobre a “Grandiosidade do Festival”, demonstrando 
a sua satisfação pelo espectáculo a que tinha assistido, dizendo mesmo que tinha sido 
“um Espectáculo de Grande Relevo”. ------------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços vindo Associação “CADE” Clube Amador de 
Desportos do Entroncamento, a referência 249.2007/2008, datado de 09/04/2008, 
registado nestes serviços com o nº 113 em 11/04/2008. ------------------------------------ 
ASSUNTO: Torneio PÁSCOA 2008 – Futebol Jovem – Agradecimento pela 
preciosa colaboração da “Junta de Freguesia de Nossa Senhora de Fátima”. ------ 
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com o agradecimento 
manifestado, pela Direcção da referida Associação. ---------------------------------------- 
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Mail recepcionado nestes serviços no dia 10/04/2008, pelas 12:33:28, vindo do 
Gabinete de Coordenação na Prevenção dos Fogos Florestais – Chefe de 
Gabinete – Carlos Catalão, registado nestes serviços com o nº 114, em 11/04/2008.  
ASSUNTO: Anexo: Apresentação feita pelo 2º CODIS Eng.º Rui Natário, na 
reunião de 07 e 08/04/2008com as Juntas de Freguesia para esclarecimentos e 
aplicação do Dec. Lei 124/2006, no âmbito da Prevenção dos Fogos Florestais. --- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício recebido do NÚCLEO SPORTINGUISTA NO ENTRONCAMENTO, sem 
referência e datado de 11/04/2008, registado nestes serviços com o nº 116, em 
14/04/2008. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: ACTIVIDADES AGENDADAS E INTEGRADAS NAS FESTAS 
DA CIDADE NO ENTRONCAMENTO – DIA 24/05/2008 – Concurso de Pesca 
Desportiva em Stª Margarida da Coutada – DIA 31/05/2008 e 01/06/2008 – 
Torneio de Snooker na Sede da referida Associação – DIA 06 e 07/06/2008 – 
Torneio de Futsal no Pavilhão dos Desportos da Câmara Municipal do 
Entroncamento. --------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício recebido do AGRUPAMENTO DE ESCOLAS E JARDINS DE 
INFÂNCIA ALPHA – ESCOLA E.B. 2,3 DR. RUY DE ANDRADE – 
Entroncamento, com a referência 0427, datado de 14/04/2008, registado nestes 
serviços com o nº 117, em 15/04/2008. ------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de Colaboração para o Simpósio “Escola – Família – uma 
parceria necessária – a realizar no dia 23/04/2008. Pedido de comparticipação 
na importância de 120,00€ para a aquisição de sessenta t-shirts alusivas ao 
simpósio, a usar pelos alunos do 5º ano, Turma H, cujo logótipo foi elaborado 
pelos mesmos. ---- ------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e deliberaram por unanimidade, atribuir a 
importância pedida, 120,00€ (cento e vinte euros), já com o IVA incluído, afim do 
pagamento das referidas t-shirts, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a 
nova redacção dada pela Lei 5-A / 2002 de 11 de Janeiro Artº 34.º ponto 6 alínea l). - 

 Ofício vindo da Instituição Bancária “Millennium bcp microcrédito”, sem 
referência, datado de 15/042008, registado nestes serviços com o nº 119, em 
21/04/2008. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de agendamento de uma reunião conjunta para 
apresentação do projecto microcrédito Millennium BCP – iniciativas destinadas 
à promoção do empreendedorismo, dinamização da economia e comércio local – 
inserção ou reinserção de pessoas na vida activa. ----------------------------------------  
------ O executivo analisou pormenorizadamente o referido ofício, deliberando por 
unanimidade oficiar à referida Instituição Bancária afim de uma possível reunião 
conjunta, para um melhor conhecimento, sobre o referido projecto. --------------------- 
Mail recepcionado nestes serviços no dia 23/04/2008, pelas 10:22:29, vindo da 
Chefe do Grupo de Escuteiros 84 – AEP – Marília Nunes, registado nestes 
serviços com o nº 125, em 23/04/2008. ------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de apoio para o términos da obra a decorrer no “Parque 
Permanente do Bonito” (colocação de azulejos) num total de 400,00€ 
(quatrocentos euros). (200,00€ para o Agrupamento 542 do CNE e 200,00€ para 
o Grupo 84 da AEP). --------------------------------------------------------------------------- 
------ Depois de devidamente analisado o conteúdo do Mail acima mencionado, o 
executivo deliberou por unanimidade aceder ao referido pedido, comparticipando 
assim com a importância de 400,00€ (quatrocentos euros) já com o IVA incluído, ao 
abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-A / 
2002 de 11 de Janeiro Artº 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------------------- 
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------Por fim passou-se ao terceiro e último ponto da ordem de trabalhos 
“Diversos”. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente tomou a palavra, informando os restantes membros do executivo 
sobre a reunião da Assembleia de Freguesia, a realizar no próximo dia 28/04/2008, 
apelando aos mesmos que estivesse presentes na mesma. ---------------------------------
------ No que dizia respeito à Habitação Social, o Presidente informou os restantes 
membros do executivo que as obras continuavam a decorrer normalmente, 
esclarecendo também que os restantes habitantes das casas “Pré Fabricadas”, 
tinham aceite abandonar as mesmas, sem causarem qualquer problema, estando 
assim previsto a um curto prazo, o términos da habitabilidade das referidas casas. ---- 
------ Continuou no uso da palavra informando ainda que as ruas inerentes ao espaço 
habitacional do “Bairro Frederico Ulrich”, iriam ser alcatroadas e as obras inerentes 
ao referido bairro continuavam a atingir os objectivos inicialmente pretendidos. ------ 
------ No que dizia respeito ao contrato da funcionária Jacinta de Fátima Ferreira 
Pinheiro, o Presidente deu a conhecer aos restantes membros do executivo, que o 
mesmo iria expirar no próximo ano, no dia 06/01/2009. Os membros do executivo 
tomaram conhecimento, tendo o Presidente delegado na pessoa do Secretário afim de 
que, o mesmo junto de quem de direito se informasse sobre as possibilidades da 
funcionária em causa, poder continuar a laborar nestes serviços. ------------------------- 
------ O Secretário deu inicio à sua intervenção, disponibilizando-se para se deslocar 
a Santarém ao “STAL – Sindicato dos Trabalhadores da Administração Local”em 
conjunto com o Presidente afim se serem devidamente esclarecidos, sobre todas as 
possibilidades e, finalmente poderem agir em conformidade com a Lei no que dizia 
respeito a pessoal contratado a termo. --------------------------------------------------------  
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e para constar, se lavra a presente acta, que depois de lida e aprovada irá 
ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia 
Domingues, Assistente Administrativa Principal, que a lavrei. --------------------------- 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 


